

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Vorwort

[urn:nbn:de:bsz:31-220172](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-220172)

Hochgeehrte Herren!

Wir haben die Ehre, Ihnen über das Ergebnis des dritten Geschäftsjahres Folgendes zu berichten:

Die zweite ordentliche Generalversammlung fand statt den 21. März 1871 und es beteiligten sich an derselben 22 Aktionäre, welche im Besitze von 386 Aktien waren. Der Geschäftsbericht der Direktion, sowie der Bericht der Revisoren über die 1870er Jahresrechnung wurden einstimmig genehmigt und Letztere, die Herren

A. Merian-Thurneysen in Basel und

A. Flath in Lörrach,

für das Jahr 1871 wieder gewählt; deren Protokoll über die jüngste Revision vom 2. März 1872 fügen wir Gegenwärtigem an.

Das von Herrn R. Kaufmann-Neukirch in Basel eingereichte Gesuch um Entlassung aus dem Verwaltungsrathe wurde unter Verdankung der geleisteten Dienste genehmigt.

Von den durch's Loos ausgeschiedenen Mitgliedern des Verwaltungsrathes wurden wieder gewählt von der Generalversammlung die Herren:

R. Blankenhorn in Müllheim,

Fr. Holdermann in Lörrach,

M. Pflüger in Lörrach,

R. Bortisch-Krafft in Lörrach;

von der Kreisversammlung:

C. W. Grether in Schopfheim,

J. Heidenreich in Müllheim.

Als von der Generalversammlung neugewählte Mitglieder treten hinzu die Herren:

C. R. Gutsch in Lörrach,

Nicolas Köchlin in Lörrach.

Der Verwaltungsrath trat im letzten Jahre dreimal zusammen und nahm jeweils die Berichte der von ihm erwählten Revisoren über den Stand der Bücher und Werthschriften, sowie diejenigen der Direktion über den allgemeinen Geschäftsgang entgegen.

Außer den regelmäßigen, alle Monate durch den Präsidenten vorgenommenen Kassensfürzen haben die Censoren

Rd. Bortisch-Krafft in Lörrach und

C. R. Gutsch in Lörrach

von Zeit zu Zeit sämtliche Bücher untersucht, mit denselben die vorhandenen Baarmittel und Werthschriften verglichen und Letztere theilweise einer genauen Prüfung unterzogen. Das Resultat derselben wurde jeweils in Protokollen niedergelegt, welche zur Einsicht offen liegen.

Die Direktion trat in 29 Sitzungen zusammen und erledigte im Ganzen 238 Vorlagen, worüber hier, nach den einzelnen Geschäften geordnet, Bericht erfolgt.